

VERSICULO CLAVE: *“Para que la multiforme sabiduría de Dios sea ahora dada a conocer por medio de la iglesia a los principados y potestades en los lugares celestiales.” Efesios 3:10*

En la lección anterior vimos nuestra necesidad de estar unidos a nuestra Cabeza que es Cristo, si es que realmente deseamos vivir eternamente con Él. Vimos también la instrucción de la unidad y de ayudarnos mutuamente para que cada miembro del cuerpo de Cristo reciba su crecimiento y edificación en amor, en Cristo.

De la misma manera vimos las características específicas del estilo de vida, impía y pagana, que como creyentes debemos de abandonar, Efesios 4:17-19. 1º. Dejar de andar en la vanidad de nuestra mente. Los cristianos ahora piensan diferente. 2º. Ignorantes de la verdad de Dios. Si a los miles de universitarios que viven en este planeta se les dijera que son ignorantes, para ellos sería un insulto muy grande; no obstante en estos versículos se nos dice que el pecado y la ignorancia van juntos.

3º. **“Perdieron toda sensibilidad”**. La persona que no ha nacido de nuevo, es insensible a lo espiritual de Dios, a lo moral; no les interesa las normas de justicia y las consecuencias de sus actos. Han perdido la capacidad de percibir lo que es malo.

4º. Tienen la mente depravada. **Se entregaron a la lascivia para cometer con avidez toda clase de impurezas**. ¡Con avidez!, la avidez es una lascivia sin límite, es lujuria desenfrenada hacia su deseo carnal y egoísta. Esa inmoralidad no tiene parte alguna en el amor. Hay multitudes de hombres y mujeres que fingen amar o ayudar a alguien, pero no es más que una trampa para después explotar a esa persona, (2º. Pedro 2:3).

Ahora nosotros como cuerpo de Cristo y miembros de la familia de Dios, se nos ha requerido por Dios que ya no andemos como antes andábamos sino que aprendamos a hacer el bien como dice Isaías 1:17ª. Efesios 4:20-21 nos muestra que tenemos el mejor Maestro; y seremos verdaderos discípulos si le hemos escuchado y hemos aprendido lo que Él nos ha enseñado.

El verdadero cristiano no es un ignorante de la verdad de Dios, conocen la voz de Su Señor, no siguen ninguna voz (enseñanza) extraña, (Juan 10:3-5). En Mateo 11:29 Jesucristo nos insta a aprender de Él, nos da ejemplo de lo que tenemos que hacer. Para poder seguir las pisadas de Cristo, tenemos que despojarnos del viejo hombre (Efesios 4:22).

PREGUNTAS DE REPASO:

- 1) *¿Qué se nos pide que abandonemos como familia de Dios?*
- 2) *Explica que significa perder toda sensibilidad*
- 3) *¿Y qué significa “con avidez”.*
- 4) *Si realmente hemos nacido de nuevo ¿a quién obedeceremos?*
- 5) *¿Quién es nuestro Maestro?*